

**Mitteilungsvorlage**

Organisationseinheit Schulen und Sport	Datum 07.04.2015	Drucksachen-Nr. <b>2015/087</b>
---	---------------------	------------------------------------

↓ Beratungsfolge	↓ Sitzungsart	↓ Sitzungstermin/e
Kultur- und Schulausschuss	öffentlich	29.06.2015
Kreistag	öffentlich	27.07.2015

**Tagesordnungspunkt 1**
**Schule für Kranke in längerer Krankenhausbehandlung Konstanz;  
 Wechsel der Schulträgerschaft ab dem Schuljahr 2014/15**
**Sachverhalt**

Der Kreistag hat in der Sitzung am 02.06.2014 mehrheitlich beschlossen, dass die Schule für Kranke in längerer Krankenhausbehandlung Konstanz ab dem Schuljahr 2014/15 aufgehoben und an den beiden Förderschulen in Konstanz und Singen eingerichtet werden soll. Die Schulträgerschaft würde damit vom Landkreis Konstanz auf die beiden Städte Konstanz und Singen übergehen.

Das Regierungspräsidium Freiburg hat am 05.03.2015 mitgeteilt, dass das Ministerium für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg mit Schreiben vom 09.02.2015 der schulorganisatorischen Maßnahme zugestimmt hat.

Die Schule für Kranke in längerer Krankenhausbehandlung wird im Landkreis Konstanz somit wie folgt geführt:

- 1) Förderschule „Schule am Buchenberg“ Konstanz unter gleichzeitiger Einrichtung einer Außenstelle am Klinikum Konstanz (Schulträger: Stadt Konstanz)
- 2) Förderschule „Wessenbergschule“ Singen unter gleichzeitiger Einrichtung einer Außenstelle am Hegau-Bodensee-Klinikum Singen (Schulträger: Stadt Singen).

**In der Sitzung des Kultur- und Schulausschusses am 29.06.2015 wird ein erster Erfahrungsbericht der beiden Förderschulen über das Schuljahr 2014/15 erfolgen. Dieser Bericht wurde im Zusammenhang mit der organisatorischen Neuordnung zugesagt.**

**Finanzielle Auswirkungen**

Entfällt.

## **Anlagen**

Anlage 1 – Kopie des Schreibens des Ministeriums für Kultus, Jugend und Sport  
Baden-Württemberg vom 09.02.2015

Anlage 2 – Kopie des Schreibens des Regierungspräsidiums Freiburg vom 05.03.2015